

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **7. Juli 2016** von Gemeinderätin Claudia Schönbacher

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 07.07.2016

Betreff: Sanierungsmaßnahmen Johannespark
Antrag

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Der Johannespark im Bezirk Gries zwischen der Hammer-Purgstall-Gasse, der Siebenundvierzigergasse und der Kantgasse, ist ein sehr stark frequentierter Park, den sowohl Kinder als auch Erwachsene sehr gerne nutzen. Bis vor wenigen Jahren gab es dort einmal eine Toilette, die allerdings wohl für Drogengeschäfte missbraucht wurde und in weiterer Folge entfernt wurde. Die benachbarte Pfarre Johannes bietet zwar während ihrer Öffnungszeiten an, dass die Toilette in der Pfarre benützt werden kann, doch ist diese Tatsache vielen der Parkbesucher gar nicht bekannt. Seitens der Parkbesucher wurde mehrfach der Wunsch geäußert, dass die Stadt Graz wieder eine Toilette errichten lässt.

Auch der Fußballplatz im Johannespark ist sanierungsbedürftig. Im Bereich der Tore fehlt der Rasen vollständig. Bei Regen entstehen in diesem Bereich große Pfützen, die noch Tage danach das Fußballspielen nicht möglich machen. Ebenso wäre eine Eingrenzung des Spielfeldes zum Schutz des Spielrasens wünschenswert. Die Tornetze weisen große Löcher auf, obwohl diese mehrmals behelfsmäßig geflickt wurden. Insgesamt ist dieser Platz ein eher trostloser Anblick.

Im Bereich rund um den Johannespark befinden sich zahlreiche Wohnungen, in denen viele Kinder leben. Da die freien Spielflächen und Grünbereiche in dieser Gegend eher spärlich gesät sind, ist gerade dieser Park sehr wichtig für die Anwohner.

Daher stelle ich namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz werden ersucht, entsprechende Sanierungsmaßnahmen für den Johannespark zu erwägen. Die Errichtung einer Toilette möge noch im Laufe des Sommers 2016 erfolgen.